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П О Л И Т И Ч Е С К А Я  
УЧЕБА НАЧАЛАСЬ

Первого октября начался учебным год в системе 
партийного, комсомольского просвещения и экономи
ческого образования. В этот день во всех школах, 
теоретических семинарах, кружках состоялось занятие 
по единой теме «Ленинская Коммунистическая партия 
— ум. честь и совесть нашей эпохи». Более двадцати 
тысяч первоуральцев приступили к учебе.

Щ НОВОТРУБНЫЙ з а в о д  
0 креслом уголке цеха № 11 собрались слушатели 

всех школ системы политического образования фили
ала (Тов-отрубного завода. Открыл совместное заня
тие секретарь парткома филиала Г. А, Матвеев, Он 
поздравил присутствующих с началом учебного года, 
пожелал им успехов в повышении политических зна
ний,

Г. А, Матвеев предоставил слово первому секрета
рю городского комитета КПСС М. Е, Морозову, ко
торый и провел первое занятие, Он прочитал лекцию 
«Ленинская Коммунистическая партия — ум, честь и 
совесть нашей эпохи». М, Е, Морозов подробно ос
тановился на роли партийной организации во время 
подготовки к XXVI съезду КПСС, на конкретных зада
чах, стоящих перед коммунистами.

Более 130 человек —  слушатели и пропагандисты с 
интересом прослушали лекцию первого секретаря 
горкома КПСС.

На Новотрубном заводе проведены занятия в 143 
школах партийного просвещения, Во многих из них по 
первой теме выступили члены партийного комитета 
предприятия. Так, А, Н, Ячмене* провел занятия для 
слушателей все» школ первого цеха. Волочильщики 
третьего цеха остались довольны лекцией В. П, Ф е
дорова, Р. С, Михеев побывал у прокатчиков четвер
того цеха, А, Н, Чуте* провел .занятия в седьмом це
хе, а Ю . С. Бочкарев — в десятом,

Н. МОРОЗОВ,
секретарь партбюро цеха № 11 филиала 

Новотрубного завода.
Щ НОВОУТКИНСКИЙ ЗАВОД «ИСКРА»

Хорошо подготовились к новому учебному году в 
системе политического образования на Новоуткинском 
заводе «Искра». В старом здании заводоуправления 
мы правели ремонт, оборудовали под учебные ауди
тории несколько кабинетов. А в результате, каждый 
пропагандист и его слушатели начали 'занятия в сво
их классах. Старший библиотекарь завкома профсою
за Н, П. Рязанова и начальник бюро подготовки кад
ров А. Е, Великанова подготовили выставку литерату
ры, которая понадобится г«ри изучении всех курсов 
политического образования. ^

В. ВЕРЕЩАГИН, 
секретарь партбюро Новоуткинского 

завода «Искра».
■  РУДОУПРАВЛЕНИЕ 

Состоялись первые занятия во всех школах полити
ческого образования в рудоуправлении. Готовились к 
ним и члены методического совета. Они побывали во 
многих школах. Например, в комсомольском кружке 
у пропагандиста, заместителя начальника экскаватор
ного участка В. И. Антропова побывала Ф, П. Вареж- 
кина. Она дала деловые советы В, И. Антропову: как 
добиться высокой посещаемости слушателей, как ин
тереснее Ьформить помещение,' где проходят заня
тия.

Хорошие впечатления остались у заместителя сек
ретаря партбюро рудоуправления В, Я. Антроповой 
от посещения школы пропагандиста В. Н, Дружинина, 
который ведет курс «Учение, преобразующее мир». 
В, Н. Дружинин отлично подготовился сам, сумел 
заинтересовать слушателей, а в результате состоялась 
интересная, насыщенная фактами беседа,

В, ЮХНОВЕЦ, 
секретарь партбюро рудоуправления.

■  ТРЕСТ УРАЛТЯЖТРУБСТРОЙ 
По традиции в первый день занятий слушатели всех 

школ третьего стройуправления треста Уралгяжтруб- 
г.трой собрались вместе. Секретарь партбюро В, Ф. 
Чувильдина поздравила всех с началом учебного года 
и пожелала встретить XXVI сьеэд партии не только 
трудовыми успехами, но и повышением своих полити
ческих знаний. Выступили также заместители пропа
гандистов Е. В. Кулемина и Л. А. Базяськина. Они рас
сказали об особенностях нынешнего учебного года.

Организационные занятия прошли в 41 школе си
стемы политического просвещения. Нынче 926 строи
телей приступили к учебе. Слушатели десяти школ 
будут изучать программу нового курса «Совершенст
вование хозяйственного механизма». Остальные про
должат учебу в теоретическом семинаре «Актуаль
ные вопросы идеологической работы КПСС», школах 
«Учение, преобразующее мир», «Труд руководителя» 
и т. д.

Т. БРАТЦЕВА.
заведующая кабинетом политпросвещения 

, треста Уралтяжтрубстрой,

Опередили
в р е м я

В сорок первом цехе фи
лиала Новотрубного завода 
уже сорок одни рабочий за
вершил свою личную пяти
летку. Многие станочники 
значительно опережают 
трудовой календарь. Так, 
например, А. А. Волчков 
завершает 1984 год, семь 
человек трудятся в счет 
1983 года. Каждый из пе
редовиков старается рабо
тать не просто быстро, но 
й качественно, Не зря две
надцать тружеников наше
го цеха ■ награждены знака
ми «Ударник десятой пя
тилетки». '

Наравне с. опытными ич- 
стр ѵм ен та лып ик ам и ув ер ен - 
но трудятся и молодые.

О. КРУГОВЫХ., 
рабкор,

Май в октябре
Звено слесарей-сантехников Н, А. Ильина с шесто

го участна —  одно из лучших в управлении треста 
Уралсантехмонтаж. Задание десятой пятилетки кол
лектив выполнил erne в апреле. Сейчас на его трудо
вом календаре май 19S1 года. Хорошо поработали сан
техники в сентябре. Они занимались устройством теп
лосети .гостиницы и оборотного водоснабжения в цехе 
крупнопанельного домостроения завода железобетон
ных изделий и конструкций.

Отлично потрудились А. И. Заблов, А. В. Дунаев, 
сам звеньевой.

Л. САВИНЫХ, 
рабкор.

Р А Н Ь Ш Е  С Р О К А
Подведены итоги работы коллектива рудоуправления 

за девять месяцев. План по добыче горной массы гор
няки вы-пол-нипи 27 сентября, Сверх плана добыто 41,5 
тысячи тонн. Успешно справились рабочие с заданием 
по переработке сырья. За три декады переработано 
сверх плана 22 тысячи тонн. Кроме того, сверх задания 
перевезено 659,4 тысячи тонн продукции.

Коллектив железнодорожного цеха, возглавляемого 
М, И. Тряпиць'ным, с заданием по перевозкам спра
вился еще 20 сентября.

Хорошо поработали машинист экскаватора рудного 
карьера В, К. Берсенев, водитель БелАЗа Билимбаев- 
ского рудника Т. Н. Белинский.

Л, ГОРБУНОВА, 
руководитель рабкоровского поста.

ВО Г Л А В Е  
СОРЕВНОВАНИЯ
На заводе железобетон

ных изделий и конструкций 
ширится социалистическое 
соревнование, посвященное 
XXV!  съезду КПСС и 50-ле
тию треста Уралтяжтруб
строй. Возглавляет его 
бригада формовщиков С. Я. 
Коваленко со второго уча
стка первого пеха. За во
семь месяцев рабочие шесть 
раз занимали первенство в 
заводском соревновании. 
Отличились формовщики и 
в сентябре. Выработка в 
натуральных показателях 
на одного человека соста
вила пять кубических мет
ров железобетонных изде
лий вместо 4,5 по обяза
тельствам.

Весомыми трудовыми по
казателями завершили тре
тью декаду сентября фор
мовщики 3 Ф Корниенко, 
М. К  Тюрина, Р. ГІ. Шихо- 
ва, машинисты крана Т. П. 
Некипелова, В. В. Красико
ва.

3, ПЬЯНКОВА, 
начальник отдела 

организации труда 
и заработной платы 

завода ЖБИиК,
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■  НА РЕКОНСТРУКЦИИ СТАНА аЗО-Ш » НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА
Е исходу первых пяти 

суток с начала обновления 
агрегата работы по выруб
ке старых Фундаментов ве
лись в соответствии ,с тра
фиком. За сутки, на восемь 
часов утра первого октяб
ря, на редукционном стане 
было вырублено 90 кубиче
ских метров бетона, на 
цепном холодильнике — 9 
кубических метров. Накану
не в третью смену на уча
стке распредустройства 
взрывники под руководст
вом прораба Серебрякова
произвели 25 взрывов. Это 
позволило к утру первого 
октября вывезти около 200 
кубометров бетона. На вин
товом холодильнике выруб-. 
лено за сутки 80 кубиче
ских метров бетона.

Особенно млнчились в

В З Р Ы В Ы . . .  В Ц Е Х Е
пятые сутки ремонта комп
лексные строительные 
бригады из строительного 
управления № 2 под руко
водством бригадиров А. И. 
Белозерова и Д. Т. Новико
ва. Эти бригады вместе с 
приданными им работника
ми завода занимались раз
боркой старых фундамен
тов, установкой опалубки 
мелких конструкций, под
готовкой взрывов. Нормы 
выработки перекрывались 
в бригадах Белозерова и 
Новикова, соответственно 
на 27,6 и 21,2 процента.

Ударная работа подавля
ющего числа бригад, участ
вующих в вырубке старых 
фундаментов, позволила

строителям начать укладку 
бетона в новые фундамен
ты на целую смену рань
ше графика. Е утру перво
го октября на винтовом 
холодильнике было уложе
но 15 кубических метров 
новых фундаментов.

К сожалению, на рекон
струкции наблюдаются и 
негативные явления. Так, 
никак не могут ответствен
ные руководители коллек
тивов, участвующих в об
новлении стана, наладить 
взаимодействие с пятна
дцатым цехом Новотрубно
го завода, обеспечивающим 
реконструкцию автотранс
портом. Заявки на машины 
подаются с опозданием, *

иногда требуют транспорт и 
вовсе без заявок. Очень ча- 
сФо присланные по требова
нию машины стоят, дожи
даясь погрузки, до 1,5—2 
часов. Понятно, что в этих 
условиях руководство пят
надцатого цеха яб в силах 
полностью удовлетворить 
строителей. И поэтому со
вершенно верным представ
ляется решение, принятое 
30 сентября на оператив
ном совещании руководите
лей организаций, участву
ющих в реконструкции: вы
делять автотранспорт толь
ко согласно заявкам, по
данным вовремя. , *

С. СУХОБОКОВ.
рабкор.

■  ВЕСТИ ИЗ АЧИТА

Есть к о р М 8 
на фермах

План заготовки сило
са кормозаготов и т е л й 
совхоза «Ключевской» 
выполняли на 103, сена
жа — на 101 процент. 
Неплохо потрудились на 
заготовке кормов опыт
ные механизаторы ком
мунист П. И. Дмитриев,. 
С. И. Журавлев, М. Mwp- 
саитов и А. Тагиров. 
Высокопроизводител ь н о 
используя свои агрега
ты, они постоянно пере
выполняли дневные за
дания.

Животноводы совхоза, 
заступив на зимнюю ва
хту, поставили перед со
бой цель — к  7 нояб
ря выполнить годовые

обязательства по сдаче 
молОка государству.

В тесном союзе
Комсомолец Анатолий 

Новоселов работает в 
совхозе «Русскопата-м- 
ский». Водит силосоубо
рочный комбайн. 1340 
тонн зеленой -массы на
косил он во время кор
мозаготовительной стра
ды, ежедневно перевы
полняя дневную норму 
в полтора раза.

По-ударному трудится 
на отвозке зеленой мас
сы опытный водитель 
трактора Т-40 Иван Ко 
пылов, который прибыл 
на помощь совхозу из 
Первоуральска. Дневную 
норму он перевыполняет 
в два раза. С начала се

зона И. Копыл-ов вывез 
420 тонн зеленой массы.

Не отстает от него и 
водитель автомашины 
Сергей Платонов. Так 
в тесном союзе трудят
ся яа совхозных полях 
сельчане и их городские 
п омощннкя -шеф ы.

Трубники 
не подводят
В Нижнеарийском от

деления совхоза «Уфим
ский» работают шефы с 
Новотрубного зявйда, 24 
ч е л о в е к а .  Руководит 
группой Г. В. МихаЛ- 
кин, он уже второй год 
приезжает в Ачитский 
район.

В 1979 . году трубни
ки во главе с Г. В, Ми-

хз.ткиным работали в 
совхозе «Заря» на се
ве. Многие заводчане 
побывали в совхозах 
Ач-игокого района уже 
по два-гри сезона. Са
мые активные и трудо
любивые из прибывших 
—электромонтер Р. Саг- 
диев и газоэлектросвар- 
щик А. М. Черепанов.

Шефы участвуют в 
заготовке кормов. Четы
ре человека работают 
на приготовлении вит-а- 
минно-тра-вяной муки.

Управляющий К. Мин- 
хазов положительно от
зывается о работе ше
фов, которые оказывают 
совхозу большую по
мощь.

Л, ПЕТРОВСКИХ, 
зам. -редактора рай
онной газеты «Путь 
Октября».

,



*В ПРОФСОЮЗНЫХ 
ОРГАНИЗАЦИЯХ
Труд и здоровье

Вопрос об охране труда 
и технике безопасности рас
смотрен на заседании ко
митета профсоюза Коуров- 
ского леспромхоза. С- ин
формацией выступил заме
ститель главного инженера 
П. К. Дзнцев. За послед
нее время улучшилось ос
вещение на рабочих ме
стах, реконструированы вен
тиляционные установки в 
цехе реечных щитов. При
обретены аппараты для 
газирования воды. Они бу
дут установлены в лесо
пильном цехе, В обсужде
нии вопроса приняли уча
стие начальник нижнего 
склада А. Г. Новоселов, на
чальник транспортного' це
ха С, С, Косенко и другие.

А. КАРПАЧЕВ, 
председатель 

рабочкома профсоюза 
Коуровского 

леспромхоза.

Вручена грамота
Надежду Григорьевну 

Мочалову знают многие, 
жители Талицы. Она воспи
тала не одно поколение 
детей работников завода 
по ремонту горного обору
дования. Недавно у заве
дующей детского комбина
та № 16 произошло важ
ное событие. Мы поздрави
ли Н, Г. Мочалову с 25-ле
тием трудового стажа, Ей 
вручена Почетная грамота. 
Надежда Григорьевна — 
неутомимый человек, воз
главляет культурно-массо
вую комиссию завкома 
профсоюза, руководит на
шим заводским хором, са
ма поет в «Уральской ря~ 
<ч нуиіке».

Ю. МЕЛЬНИКОВ, 
председатель 

комитета профсоюза 
завода по ремонту 

горного оборудования.

Доверие-достойным
С начала октября в гор- 

бытуправлении начались 
отчеты и выборы в проф
союзе. Такие собрания со
стоялись в Билимбаевском 
бьггкомбинате, гараже и 
цехе шелкографии. Раз
говор главным образом 
шел об организации соци
алистического соревнова
ния, его гласности, повы
шении качества и культу
ры бытового обслужива
ния. Председателями цех
комов профсоюза избраны 
автомеханик В. М. Савйнов, 
технологическая рабочая 
А, В. Езова. Ойи выполня
ют это поручение несколь
ко лет. Вновь оказано до
верие и парикмахеру Н, Г. 
Никитиной,

и В. СТЕПАНОВ,
председатель 

комитета профсоюза 
горбытуправления

Слет т урист ов
Впервые на опытно-экс- 

* периментальном заводе ра
диотелевизионного обору
дования проведен слет ту
ристов, Он был организо
ван на базе отдыха «Заря». 
Более сорока человек при
няли в нем участие —  это 
представители первого, вто
рого цехов, заводоуправле
ния. В командном зачете 
первенство завоевали тури
сты первого цеха. Им вру
чен кубок. Многие получи
ли призы за участие в ком
бинированной эстафете, 
конкурсе художественной 
самодеятельности. Завком 
выделил на организацию 
слета более 300 рублей. 
і А. СКОРЫХ,

председатель 
завкома профсоюза.

: у." ■' 2 стр, - -

С отчетно-выборного пар
тийного собрания на заводе 
термоизоляционных мате
риалов уходила с хорошим 
чувствам: понравилась об
становка принципиальн'О- 
стьп, боевитости, в которой 
проходило собрание. И от
четный доклад секретаря 
партбюро Н. И. Лукиной, 
и выступления коммунистов 
в основном касались нере- 
шеиныіх проблем. Критика 
и самокритика присутство
вали буквально в каждом 
выступлении. И поводов 
для нее оказалось немало.

Анализируя деятельность 
членов партбюро, Н. И. Л у 
кина указала на пассив
ность своего заместителя по 
идеологическим вопросам 
И. П. Похожаева. И  не 
зря. На предприятии давно 
уже ведется речь о том, что 
инженерно-технические ра
ботники, призванные быть 
воспитателями в коллек
тиве, в некоторых случаях 
ими не являются.

Не первый раз подверга
ется критике и деятельность 
противоалкогольной 'комис
сии. Секретарь партбюро 
прямо называет виновни
ков: коммуниста Ю. И. Ш у
лина и члена партбюро 
И. П. Похожаева. Ничем, 
кроме равнодушия, не объ
яснить тот факт, что на за-

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

КРИТИКОВАЛИ
воде с начала года совер
шено Е>9 прогулов, в основ
ном ца почве пьянства, а 
комиссия почти никого не 
взяла под контроль.

— Были [случаи, отправ
ляли людей на лечение, но 
потом на них никакого вни
мания не обращали. А это 
неправильно, — совершен
но верно подметил комму
нист, председатель завко
ма профсоюза П, А. Чвжов.

А бригадир, председатель 
группы народного контро
ля И. Ф, Ильиных сделал 
вывод о том, что несвоевре
менная работа с прогуль
щиками не дает желаемого 
результата. Это же в свою 
очередь непосредственно 
влряет на выполнение пла
на коллективом.

Как большой недостаток 
в -идеологической работе 
коммунисты отметили низ
кий " эффект лекционной 
пропаганды. Вроде бы про
читано немало лекций, и 
темы были интересными, а 
вот слушателей приходи
лось зазывать с трудом, 
Бывали случаи, когда на 
лекцию -никто вообще не 
приходил. Причина опять 
же видится в том, что с 
людьми мало беседовали

накануне, некоторые масте
ра сами не понимают зна
чения и‘ сути лекционной 
пропаганды. А партийное 
влияние на них весьма сла
бое.

Досадны промахи - и в 
организации политучебы. В 
прошлом учебном году в 
школе, которую должна 
была вести пропагандист 
Г. Н. Хайбулина, практиче
ски не состоялось занятий: 
не являлись слушатели. 
Очень жаль, что , партийное 
бюро так н не сумело в те
чение года добиться хоро
шей ’ посещаемости слуша
телей.

Та же проблема с эконо
мической учебой. Ответст
венный за экономическое 
образование — главный ин
женер предприятия В, Ф. 
Сундуков. В течение года 
так и не был решен вопрос 
с пропагандистами, не го
воря уже о посещаемости 
занятий.

И, наконец, о едином по- 
литдне. Как отметил до
кладчик, ни руководители 
предприятия, ни агиткол
лектив не принимали в нем 
активного участия В ре
зультате единый политдень 
проводился от случая к  слу

чаю. Далее следует само
критичный вывод: партий
ное бюро и прежде всего 

, секретарь и ответственный 
за идеологическую работу 
И. П. Похожаев не доби
лись, чтоб единый полит
день вошел в традицию, а 
агитколлектив работал в 
полную силу.

Коммунисты Н. К  Голен- 
д'ухин, А. А. Оглоблин, Г. И. 
Ермаков, А. П Кожевников 
и другие так же прямо и 
принципиально говорили о 
недостатках. Глубоко уве
рена: если члены партии 
видят проблемы, нал кото
рыми следует работать, — 
это уже большой плюс. Ко 
нечно, сразу же после от
четно-выборного собрания 
замечания надо взять н-а 
учет, и деятельность ново
го состава партбюро долж
на быть напра,влача на ис
правление недостатков 

Коммунисты едивоглас- 
но оценили работу парт
бюро как удовлетворитель
ную, а секретарем партбю
ро вновь избрана началь
ник планового отдела Н. И 
Лукина

В. ОРЛОВА, 
нештатный 

ч корреспондент

ПУСТЬ КАЖДЫЙ СПРОСИТ СЕБЯ
Мобилизация трудящих

ся на выполнение государ
ственного плана, улучше
ние идеологической, воспи
тательной работы,' укрепле
ние партийных рядов — на 
этих направлениях сосре
доточила усилия в отчет
ном периоде партийная ор
ганизация четвертого цеха 
Новотрубного завода. К ре
шению названных задач 
партийное бюро во главе 
с В. А. Зыковым старалось 
привлечь как можно боль
ше коммунистов, повысить 
их активность и тем самым 
боевитость всей организа
ции. Отчасти это удалось—- 
70 процентов членов КПСС 
участвовали в подготовке 
собраний, в проверках, в 
обсуждении вопросов. До
бросовестно выполняли по
ручения Г, Г. Трухин, Б. С. 
Шумихин, Н. А. Бехтемиро- 
ва, М. Н. Поваляев. Б. В, 
Тупик. Боевитостью, жела
нием сделать как можно 
больше для коллектива от
личились партгруппы смен 
«Д» и «Е». А вот о парт
группах, которые возглав

ляют С. П. Вирачев и А, И, 
Мошкин, этого не скажешь. 
Не проявили активности 
коммунисты Л. М, Корота- 
евэ, А, И, Шанин, В, М. Фи
липпов. Не слышно на соб
раниях А. Ф. Краюхина, 
Н Л, Трухина, P. X. Вази- 
рова, 4йх пассивность гра
ничит с безразличием, По
зиция стороннего наблюда
теля явно не к лицу членам 
КПСС.

А случается это оттого, 
что неудовлетворительно 
ведется работа в партгруп
пах, которые порой дейст
вуют обособленно. У пар
тийного бюро цеха слаба 
связь с низовыми звенья
ми, отсутствует контроль 
за их деятельностью. В ре
зультате пертпруппа смены 
«А», можно сказать, без
действовала. Партгрупорг 
С. П, Вирачев—'подменный 
мастер, которого то и депо 
бросают на прорыв в дру
гие смены. Производство 
есть производство, но по
чему должна страдать пар
тийная организация?

С. П, Вирачев вновь из

бран партгрупоргом. Тре
вогу за судьбу группы вы
разил в твоем выступлении 
на отчетно-выборном пар
тийном собрании комму
нист 8. И. Остапук, Ветеран 
высказал предположение, 
что работа опять будет то
лько на бумаге. А разве 
нельзя было дать человеку 
посильное поручение?

Из-эа разного рода не
урядиц и отсутствия орга
низованности некоторые 
партгруппы не рассматри
вают вопросы массового 
брака и нарушения техно
логии, не заслушивают ко
мандиров производства о 
состоянии воспитательной 
работы, А она оставляет 
желать лучшего. Провал л 

'этом направлении налиц'о—: 
резко увеличилось число 
прогулов, нарушений обще
ственного порядка. Среди 
побывавших- в, медвытрез
вителе, увы, е^ть и комму
нисты — В, М, Поэдвев (он 
к тому же мастер в нареэ- 
ном отделе) и М, С. Фаде
ев. А обсуждения прови
нившихся проходят в кол

лективах кое-как. находятся 
даже заступники, сочувст
вующие Не оправдывают 
своего назначения товари
щеский суд, общественный 
отдел кадров, протиеоалко 
гольная комиссия 

Особо речь шла на от
четно-выборном собрании 
о партийной дисциплине 
Ф И, Каканов и В, 'ft, Ха- 
нин коллективному выезду 
нэ поля подшефного сов
хоза предпочли личные 
огороды,

в своем выступлении за
меститель начальнике цеха 
Г. И, Значков точно опреде
лил ключевую задачу в де
ятельности партийной орга 
низации — улучшение дея
тельности партгрупп, А это 
поможет первичной орга
низации дойти до каждого 
человека, вовлечь всех тру
дящихся' в работу по вы 
полнению заданий пятилет
ки, на достойную встречу 
XXVI съезда КПСС,

С. ПАГНУЕВ,
корреспондент 

многотиражной газеты 
«Уральский трубник».

ТВОЙ МОЛОДОЙ
СОВРЕМЕННИК

Семь лет работает на 
швейной фабрике Наталья 
Павлова, Швее-мотористке 
присвоено звание ударника 
коммунистического труда. 
Комсомолка подтверждает 
его каждый год.

Фото Е- Фролов».

Х о т я  п и с ь м о  

но о п у б л и к о в а н о
«На заводе сантехиздв- 

лий я работаю  седьмой год, 
—пишет в письме В, А. На- 
говицин. — Здесь ж е тру* . 
дигся и моя жена- Ж ивем 
мы в однокомнатной квар
тире, которая с рождением 
второго ребенка стала для 
нас тесной. Подал заявле
ние на расширение ж ил
площади, но в профсоюз
ной организации предпри* 
ятия вопрос никак не рас* 
сматривается. Обидно, Ста
раешься работать хорошо, 
в передовиках числишься, 
а внимания со стороны ад
министрации н е т

Письмо было послано на 
завод для принятия мер. 
Редакции отвечают и, о, ди
ректора завода Н И, Ско
роход и председатель зав
кома профсоюза А, А, Не* 
ронин; «В, А, Наговипин— 
передовик производства,
пользуется заслуженным
авторитетом , в коллективе 
После рож дения второго 
ребенка семья его включена 
в список на улучшение ж и
лищных условий. В, А. На- 
говицину выдано гарантий
ное письмо, что прц первой 
ж е возможности ему будет 
предоставлена соответству
ющая жилплощадь».

На конкурс: «П О Л П РЕД Ы  ПРАВОПОРЯДКА»-
Чем больше я размыш

ляю, познакомившись ’ со 
старшим следователем про
куратуры Александром Ива
новичем Столетовым, тем 
определеннее прихожу к 
выводу: какую огромную
ответственность берет на 
себя человек, избравший 
профессией борьбу за спра
ведливость! И хотя у него 
те же бытовые, семейные 
заботы, что и у нас, он 
должен обладать.совершен
но определенными качест
вами. Пунктуальность, к 
примеру, бухгалтера — это 
одно, пунктуальность юри
ста — совсем другое. Це
леустремленность, оператив
ность, знание жизни, высо
кий интеллект, глубина мы
шления, безупречная чест
ность — это ! то, без чего 
следователя быть не мо
жет.

Столетову доверяют дела 
исключительно . сложные, 
что свидетельствует о его 
высоком профессионализ
ме, хотя стаж его работы 
невелик — пять лет. Рас
следовал он преступления, 
связанные с несовершенно
летними. Приходилось рас
следовать даже убийства. 
Сейчас занимается должно
стными, хозяйств е и н ы м и 
преступлениями, что, естест
венно, потребовало больше 
вникать в хозяйственную

М О М Е Н Т  И С Т И Н Ы
жизнь предприятий. Заме
ститель п р о к у р о р а  го
ворит, что Столетов —■ 
квалифициро в а н н ы й  сле
дователь. ■ Он любозна
телен, к р о п о т л и в ,  тео
ретически растет, любое де
ло выполняет основатель
но. Предлагали ему дру
гую должность, не связан
ную с расследованием, — 
отказался, любит работу.

Как-то осенью, выйдя из 
отпуска на первое дежур
ство, он выехал по звонку 
в район горы Хрустальной. 
Звероки .была убита жен
щина, которая вот-вот ожи
дала ребенка. Александр 
Иванович через два дня ус
тановил ее личность, а еще 
через несколько — преступ
ника, которого какая-то 
страшная сила приводила 
на место преступления и 
который сознался во всем, а 
затем отказался от своих 
показаний, преюраоно осве
домленный о понятии пре
зумпция невиновности...

Тут придется объяснить 
искушенному в теледетекти
вах читателю разницу меж
ду теми, кто занят опас
ными погонями за преступ
ником, и следователем про
куратуры. Он ни за кем не

гоняется, не рискует собой, 
хотя, конечно, служба его 
продолжается н ночью, и 
в праздник, и в будние дни 
допоздна. Он лишь опери
рует официальными доказа
тельствами, с помощью ко
торых должен доказать или 
опровергнуть чью-тѳ вину. 
Качество его работы опре
деляется точностью рассле
дования: надо, чтобы дело 
не вернулось из суда из-за 
некачественно проведенно
го следствия. А для этого 
надо владеть методикой 
допроса — как же волно
вался студент ‘ Столетов, 
проводя свой первый до
прос! Для этогЪ надо хо
рошо знать криминалисти
ку. Вот и в том случае на 
Хрустальной понадобились 
химические, биологические 
экспертизы, анализ почвы, 
изучение сводок погоды 
трехмесячной давности, вы
зов многих и многих сви
детелей. Преступник был 
изобличен.

Еще не так давно. Алек
сандр Иванович иррходил 
практику в Первоуральской 
прокуратуре. А сегодня у  
него учатся стажеры. Он 
объясняет им, как важно 
быіь скрупулезным в мело

чах, правильно провести до
прос, «чтобы он не полу* 
чилсй куцым», не унизить 
обвиняемого, не потерять с 
ним контакт, подготовить 
судебную речь. Когда-то и 
ему казалось: юридически
подкован. — и этого доста
точно. «Жизнь оказалась 
намного сложнее. Есть ве
щи, в которых никто по
мочь не может, ты должен 
дойти до них сам».

Ему небезразличны судь
бы людей, особенно моло
дежи, в его поле зрения — 
ГПТУ № 69. Совсем не
давно пришел к  нему отец 
девушки, отбывшей наказа
ние: «Вернулась дочь. По
могите устроить на рабо
ту». Следит он и за тем, 
как складывается жизнь 
Люды Лапшиной, ставшей 
Жертвой родительской без
ответственности. Родители 
ее Г. В. и Н. К. Лапшины 
растлевали своих детей. 
Опустившиеся алкоголики, 
они в тот день, когда Л ю 
да пошла в первый класс, 
дали ей стакан спиртного. 
Жизнь ребенка была под 
угрозой, врачи выходили ее, 
но отец и мать заставляли 
девочку пить, покупали ей 
сигареты, однажды пьяная

мать ударила ее ножом, 
Судьбы двух детей волно
вали соседей в доме № 7 
по улице Советской и, в 
глубокому прискорбию, ни
кого не волновали в школе 
К? 6 Изобличив Лапшиных 
на месте преступления, 
А. И. Столетов немедленно 
арестовал их. Когда он вел 
Люду за руку из школы- 
интерната на очную ставку 
с матерью, девочка спра
шивала: «Вы не отпустите 
маму? Не отпускайте». Лап- 
шины были осуждены..

Для того, чтобы уродли
вых явлений было в жиз
ни меньше, все юристы го
рода, в том числе и Алек
сандр Иванович, ведут 
большую профилактическую 
работу, пропаганду право
вых знаний.

Он молод, обаятелен, де
ловит — совсем такой, ка
ким мы представляем себе 
следователя по фильмам и 
книгам. Он помнит, как на 
лекции в институте им го
ворили: «Вы должны уметь 
уловкам и уверткам обви
няемого противопоставить 
железную логику фактов». 
Что ж, у Александра Ива
новича Столетова это полу
чается. Класоцый чин ' 
юрист первого кЛаоса— ему 
присвоили, минуя второй 
класс.

А, КИПРИЯНОМ:



На строительстве завода комплектных металлоконструкций

П ЕРВУЮ  О Ч ЕР ЕД Ь — В СТРОЯ
На строительстве завода 

комплектных металлических 
конструкций наступил са
мый ответственный и на
пряженный этап — пред
пусковой. Нынешнюю об
становку на площадке мож
но сравнить разве что С 
генеральным наступлением, 
когда все ресурсы приведе
ны в действие, и никакое 

' отступление от поставлен
ной цели .невозможно. 
Стройка испытывает серь
езные трудности, еще оста
ются открытыми некоторые 
вопросы обеспечения пус
ковой программы, но срок 
пуска первой очереди, оп
ределенный социалистиче
скими обязательствами, ос
тается неизменным. Сегодня 
крайне в а ж н о  исполь
зовать любую возможность в 
мобилизации людей на до
стижение поставленной це
ли.

Вся практика показывает, 
что если стремлением дос
тичь намеченного проник
лись не Только руководя
щие работники, а все рядо
вые строители и монтажни
ки, успех во многом обеспе
чен. Поэтому партийный 
штаб стройки в свои меро-, 
приятия включил собрания 
бригадиров.

Вначале, учитывая, что 
бригад на площадке много, 
а любое заседание отвлека
ет людей от дела, предпо
лагалось встретиться с бри
гадирами - коммунистами. 
Возразили сами . младшие 
командиры стройки. Их 
мнение сводилось к  тому, 
что узким кругом невозмож
но охватить насущные во
просы, имеющиеся на лю
бом участке строительства. 
И  штаб принял предложе
ние собирать всех бригади
ров. Первое собрание со
стоялось 26 сентября.

Размышляя над итогом 
состоявшегося разговора,

С О В Е Т  Д Е Р Ж А Т
Б Р И Г А Д И Р Ы

невольно приходишь к  мы
сли: такие собрания полез
ны, необходимость в них 
возникла не сегодня, От
кровенный разговор руково
дителей строительства с 
непосредственными испол- 
нителяіми, во-первых, слу
жит убедительным средст
вом повышения активности 
и инициативы в бригадах, 
а, во-вторых, дает очень 
дельные советы, реализаций 
которых сослужила бы хо
рошую службу в улучше
нии организации труда. На
до заметить, что бригадиры 
поднимали такие вопросы, 
которых на более высоких 
совещаниях или вовое не 
касаются, или говорят о 
них скороговоркой.

В частности, речь шла об 
инструментальном хозяйст
ве. Его нынешнее состояние 
никуда не годится. Израбо
талась, например, у штука
тура терка, и рабочему при
ходится искать на площад
ке плотника, чтобы сколо
тить этот немудрящий, но 
незаменимый инструмент. 
«У меня отбоя нет» от за
казов на изготовление раз
ных черенков, ручек и про
чего инвентаря, — сказал 
бритаднр А. В. Мезенин. — 
Но ведь мои люди должны 
Заниматься определенными 
обязанностями».

И все поддержали его. 
«Нас Подчас справедливо 
укоряют в потерях рабоче
го времени, — продолжала 
затронутую тему бригадир 
отделочников из СУ-1 Т. Д. 
Медведева, — но что мне 
делать, если у какой-нибудь 
работницы нужно заменить

инструмент. Выхода два: 
или искать по площадке 
Меэевина,, или ехать на 
оклад в управление и по
лучать инвентарь там».

Казалось бы, чего про
ще: на участках или много
людных объектах создать 
временные или передвиж
ные склады инструмента. Но 
то ли руководители управ
лений до этого не додума
лись, то ли считают проб
лему слишком незначитель
ной. И  пока в СУ-1 только 
на вторам, участке старше
го прораба П. Я- Заева за
веден такой порядок. И  де
ло получает уже другой 
оборот: оказывается, воп
рос можно утрясти на 
уровне начальника участка.

Бригадиры приводили и 
такие примеры, когда доб
рое начинание без доработ
ки, без анализа эффекта от 
его внедрения превращает
ся в помеху работе.

При специализированном 
управлении создали уча
сток малой механизации, 
чтобы снять с облицовочни- 
ков, маляров, штукатуров 
заботы о механизмах. «По 
идее куда лучше, — оказа
ла бригадир облицовочни- 
коз В. И. Малахова, — а 
на деле — палки в колеса. 
Забрали у  нас растворные 
станции, установили таксу 
в двадцать пять рублей за 
смену, а все функции уча
стка свелись к тому, чтобы 
включать и выключать ру
бильник».

Перед началом собрания 
начальник пускового комп
лекса В. М. Коберец на
звал наиважнейшие пози

ции стройки и поставил за
дачу уложиться по ним в 
сроки, утвержденные меро
приятиями. И весь последу
ющий разговор проходил в 
русле этой тематики.

«Пока стоит хорошая по
года, завод направил нам 
на помощь 20 человек, а мы 
Три месяца работаем с бес
конечными простоями. Д о 
рогое время уходит и все 
из-за того, что нет матери
алов, дров. Так работает 
управление производствен
но - технологической комп
лектации треста» (помощ
ник бригадира кровельщи
ков В. И. Стрекалов).

«Мы не можем утеплять 
производственный ■ корпус 
по линии «А». К  проемам 
нет. подъезда, не ведется 
обратная засыпка коммуни
кационного туннеля» (бг>и- 
гащир монтажников В. А. 
Шалыго).

«Нет связи с участком. 
От котельной до прораб
ской и обратно два кило
метра. Беготня для выясне
ния любой мелочи отнима
ет много времени» (помощ
ник бригадира плотников 
В. И. Курашов).

Люди не просто выска
зывались о наболевшем. Они 
подсказывали разумное уст
ранение неувязок. Если пер1 
вое строительное управле
ние целиком задействовано 
на площадке завода, то и 
место диепетчерокой служ
бы здесь.

Партийный штаб стройки 
возьмет под контроль вы
полнение деловых предло
жений бригадиров. Хочется 
надеяться, что и хозяйст
венные руководители не ос
танутся к  ним безучастны
ми. . Практика проведения 
таких собраний станет си
стемой в работе штаба.

В. МОЧАЛОВ, 
парторг стройки.

Б Е
Б Е .
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Бытовой корпус занимает 
далеко не последнее ме
сто в пусковой программе 
первой очереди завода. 
Без него негде размещать 
эксплуатационников, да и 
нормальное функциониро
вание управленческого ап
парата прэіргически невоз
можно , без элементарных 
условий.

Строители это понимают 
и с самого начала монта
жа стараются сократить 
сроки возведения здания. 
Наша бригада, чтобы укре
пить организационную ос
нову, взяла подрядный до
говор на монтаж коробки 
корпуса. Перебои с колон
нами и сборным железобе
тоном давали себя знать, 
но все же сроки бригада 
выдержала, Коробку зда
ния монтажники возвели 
в августе, и вполне мож.но 
было приступать к отделоч
ным работам. Но на этом 
работы застопорились,

Завод железобетонных 
изделий и конструкций со
рвал все графики поставок 
столярки на бытовой кор
пус. Веем известно, что от
делку нельзя начинать в 
незакрытом помещении, А 
корпус почти два месяца 
простоял без оконных бло
ков. Не выполнялись заяв
ки и на доставку дверей и 
коробок к ним.

В середине сентября при
везли 93 ' оконных и не
сколько десятков дверных 
блоков. Но это не решило 
проблемы. Столярки хва
тило лишь на половину.

бригада не стоит без де
ла. У нас -.есть задельныи

объект на заводе по ре
монту горного оборудова
ния. На ЖБИиКе же отве
чают, что в деревообраба
тывающем цехе работают 
выпускники и практиканты 
из ГПТУ и не управляются 
со сборкой столярных из
делий. Нам от такого объ
яснения не легче.

Сильно тормозит работу 
управление производствен
но - технологической комп
лектации треста Уралтяж
трубстрой. Нужно стекло, 
стеклоблоки. Ведь скоро 
башенный кран демонтиру
ют, и тогда все придется 
поднимать на себе. Отде
лочники управления уже 
смотрели объект, шестьде
сят человек готовы хоть 
сегодня начинать работу, а 
мы их не пускаем.

Большой объем на уст» 
ро йстів е керамзитоб е тон
ных п о л о е .  Завезли ра
створную станцию, матери
алы и тоже могли бы де
лать згу работу, но нет во
ды.

Мало похоже, что у ру
ководителей треста есть 
серьезные намерения сдать 
объект заводчанам. Если в 
других местах не хватает 
людей, то здесь людьми 
обеспечены все объемы, а 
недостатки в снабжении — 
камень преткновения. За 
них в конечном счете при
ходится расплачиваться
генподрядчику на объекте 
и заказчику, которому, оче
видно, придется еще раз 
перезимовать в вагончиках.

В, ГУБАНОВ, 
плотник СУ-5 треста 

Уралтяжтрубстрой.

, » 
К о м м у н и с т а м  б ы т ь  в п е р е д и

27 сентября п-рошло отчетно-выборное собіраиие в 
партийной организации завода. С отчетным докладом 
перед коммунистами выступила секретарь партбюро 
JI. Е. Тихонова. Отчетный период, подчеркнула она, ха
рактерен тем, что в это время шло 4 комплектование 
служб строящегося завода. Наибольшее внимание пар
тийное бюро уделяло налаживанию работы отделов.

В отчетном докладе отмечались также упущения в 
работе партийного актива. Слабо была организована 
политическая учеба, работа с молодежью.

Выступившие коммунисты проанализировали деятель
ность партбюро, избрали секретарем начальника отдела 
А. И. Калиниченко.

-  И ФОТОРЕПОРТАЖ
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К ом плексная б р и га д а , В , Г . Памачева из первого стро
ительного управления Треста У р ал тяж труб стр ой  ведет 
работы на котельной завода. Н а д нях  строители зако н 
чили иладку неробки диаэраторной. На сним ке: рабочие  
бригады  А . В Лобанов, В.Н. С анников, И .И , Подшивалов.

■ На заводе" все будут обеспечены благоустроенны м  
ж ильем  по вы соким санитарны м  нормам. Сегодня стро
ители четвертого стройуправления закан чи в аю т работы  
на втором заводсном доме (на сн им ке внизу).

Именно так Скажет каж
дый пациент о невропато
логе медсанчасти Новотруб
ного завода Павле Василье
виче Ткачеве. Добрый, вни
мательный взгляд, мягкий, 
участливый голос, полное 
единодушие с медсестрой— 
вот микроклимат кабинета 
Л; 306. Люди, ожидающие 
приема, с теплотой отзыва
ются о П, В. Ткачеве: «Мо
лодой, но знающий, нерав
нодушный».

Неравнодушный... ' Это 
ведь главное в наше время 
— не быть равнодушным 
к своему делу, а врачу-не- 
вролатологу — особенно. 
Спокойно объяснит, что вы
писывает, какое действие

® О ЛЮДЯХ 
ХОРОШИХ

ЛЕЧИТ
ДУШ И

окажет лекарство. Нужно 
многое записать в истории 
болезни, но доктор успева
ет все. Он знает: главное— 
убедить больного, заставить 
поверить в слова врача, это 

■ залог выздоровления.
Теперь понятно, почему 

больные так хотят полу
чить талончик на прием 
именно к П. В. Ткачеву. 
Ему можно рассказать о 
своих бедах, доверигься во 
всем с уверенностью, что 
врач доймет.

Хотелось бы, чтобы ft 
трудную минуту приходил 
на помощь именно такой 
внимательный врач.

И. ШАЙБАКОВА,
учитель школы № 2.

МАТЕРИНСКОЕ СПАСИБО
У меня двое детей. Оба дят с ними в театр, цирк, 

учатся в школе поселка побывали в Кунгурсжой пе- 
Прогресс. Оки с удовольст- щере. В школе организова- 
вием ходят в школу. Часто но несколько кружков, в 
рассказывают дома о своих которых <ртно занимаются 
учителях. Называют их до- многие дети, 
брыми, чуткими.

И это действительно так.
Педагогический коллектив телей Галину Кирилловну 
здесь слаженный, дружный, Осадченко, Марию Ефшов- 
квалифицированный. Учи- ну Прахину, Лидию Ива- 
теля много личного вре- новну Кузнецову. Большов 
мени уделяют учащимся, им материнское спасибо.
Они проводят интересные 
тематические вечера, ез-

Чаще других со школь
никами можно увидеть учи-

Н. БАБУШКИНА, 
родитель вица.

в  ЧИТАТЕЛИ КРИТИКУЮТ

Н Е Н А Д Е Ж Н Ы Й  П О Ч Т А Л Ь О Н
Проходит подписная кампания, и людей не приходит

ся уговаривать выписать периодические издания. Вот и 
мы делаем это с интересом, но только возникает впол
не справедливое беспокойство по поводу доставки кор
респонденции. л ,

Живем мы в Талице по улице Серова, 2, и обслужи
вает нас седьмое почтовое отделение. Газеты доставля
ются нерегулярно: через день, а то и раз в неделю. 
Обращались мы и к  почтальону, и к  начальнику отде
ления связи, но новости к нам все равно, приходях с 
большим опозданием. Так стоит ля платить деньги аа 

• ѵстаіревшую информацию?
Т. КРЮЧКОВА, Л. ШЕВЧУК, читатели.

УКОР БЕСХОЗЯЙСТВЕННОСТИ
Дом № 33 по улице Па- ничные пролеты до cvtx пор 

панинцев — на балансе за- . недокрашены, А про в-неш- 
вода сантехизделий. Вот ний ВіИд  дома и говорить 
уже четверть века здесь не приходится: неопрят
но Проводился капитальный ный, некрасивый, 
ремонт: двери и оконные Напрашивается вполне 
переплетыиерекошены, шту- СПр.аведливый вопрос? по- 
катурка огладывает, стены ч&м завод совершенно не 
в трещинах, трубы проржа- эабОТіИТСЯ 0 своем жилом 
вели и протекают, а полы фанде| доводя еРО д0 ава- 
прогнили и проваливаются. йного состояния? Неуже- 
Особенно страдают жители ^  потаму| что нахс>днмся 
первого этажа, мы нѳ в р айоне нового за*

Куда только мы не обра- водского поселка, а до- 
щались^ с просьбой уско- вольно далеко от нето, в 
рить ремонті Жилищно- цен Соцгорода? И стоит 
коммунальный отдел заво- наш дом Срвди других ке
да решил отремонтировать МЬ(М укором бесхозяйст- 
лестничные клетки: техник- венностИі 
смотритель составила де
фектную ведомость на ре- ГОРИНА, АКСЕНОВЫ, 
монт, а в квартирах даже СКВОРЦОВЫ, МИНИНА 
не побывала. Но и Ъест- и другие жители дома,

■  ТОВАРИЩЕСКИЙ СУД В ДЕЙСТВИИ

Н а р у ш и т е л ь  н а к а з а н
В цехе № 32 Новогруб- Товарищеский суд строгф 

ного завода 16 сентября осудил нарушителя и обь» 
заседал товарищеский суд. явил ему общественный 
Он обсудил нарушителя выговор с опубликованием 
трудовой дисциплины ап- в печати, 
паратчика нейтрализацион- 
ной установки Н. М. Кр*- 
тельникова. Работая во вто
рую смену, Котельников 
вышел в нетрезвом состоя
нии, считая, что все сой
дет. Но начальником сме
ны он к  работе на был до- ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА 
пущен, ему был записан

М. МАЛИК, 
председатель 

товарищеского суда 
цеха № 32.

3 стр,
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Число услуг 
растет

Работники быткомбинате 
по улице Западной, 12 по
стоянно увеличивают ко
личество услуг. Сейчас их 
около десяти. У населенйя 
наиболее популярны ре* 
монт детских трикотажных 
изделий, картонажные ра
боты, кружок кройки и 
шитья. На днях здесь осво
или ремонт однофазных 
счетчиков. Раньше их ре
монтировали в Свердлов» 
ске, сейчас делаем это на 
месте, для чего а бытком- 
бинате установлено необ
ходимое оборудование. 
Опытный мастер Г. П. Пря
хи,н заказы выполняет- ка
чественно и в срок. В ок
тябре Геннадий Петрович 
поедет на профессиональ
ную учебу, где освоит ре
монт трехфазных счетчи
ков,

Нашей услугой пользу
ются не только отдельные 
заказчики, но и коллективы 
предприятий.

Г. РУСИНОВА,
заведующая

быткомбинатом.

Кнопки
ічест© пуговиц

Ассортимент модной
одежды для молодежи 
разработал коллектив экс
периментального цеха объ
единения Первоуральск- 
швейбыт., При пошиве кур
ток и пальто кнопочная за
стежка служит модным ак
центом в и з д е л и и .  Ткань 
же берется прежняя — 
джинсовая или плащевая,

Пять новых моделей уже 
аапущены в производство. 
Они, несомненно, понра
вятся первоурвльцам,

Т. МИТАЛИ, 
старший 

художественный 
руководитель 

экспериментального 
» цеха.

Понравился 
методкабинет

Недавно в горбытуправ- 
лении побывали гости из 
Москвы во главе с заме
стителем министра бытово
го обслуживания РСФСР 
А. И. Чернявиным. Пред
ставители министерства по
сетили ' некоторые наши 
предприятия, познакоми
лись с их работой. Наи
больший интерес они про
явили .к организации рабо
ты методического кабинета 
и диспетчерской службы,

' Надо сказать, что наш ме- 
тодкабинег по обучению 
приемщиков пока единст
венный в РСФСР.

Н, ПОВАРЕНКИНА, 
начальник 

планового отдела.

Лучший
часовщик

Не первый год трудится 
в быткомбинате «Эра» Ни
колай Едков. Хороший спе
циалист по ремонту часов, 
у клиентов пользуется, за
служенным авторитетом, по
стоянно учится, повышает 
квалификацию.

Недавно Николай вернул
ся из Свердловска, где изу
чал ремонт кварцевых и 
камертонных часов. Учеба 
закончилась успешно, хо
рошо сданы экзамены. Ма
стер-часовщик уверенно 
взялся за работу. Теперь 6 
его силах починить самые 
сложные механизмы. *

В. ТОЛСТОБРОВ, 
и. о. начальника 

быткомбинате «Эра».

‘ С е г о д н я — 85 лет  'с о ' д н я  р о ж д е н и я  С е р ге я  Е сен и н а

Ш Ж І -

К Р А Й  Е С Е Н И Н А
Идут и идут люди в рязанское село 

Константиново, где родился Сергей Алек
сандрович Есенин. Народная любовь и 
поэту ответ на его любовь к Родине, 
к русскому народу.

Совсем скоро сюда съедутся многочис
ленные гости на праздник поэзии, посвя
щенный 85-летию со дня рождения заме

на снимках: бюст С, Іеенина s селе 
Константиново, автор—рязанский скульп
тор А. Усэченко.

Дом, где родился и жил Сергей Есе
нии. Ныне здесь музей, На переднем 
плане смотрительница музея В Н, Горбу
нова.

Фото Ю; Дьяконова.
нательного русского поэта. Фотохроника ТАСС,
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П О П У Л Я Р Н О  
И И Н Т Е Р Е С Н О

Во Дворце культуры и 
техники Новотрубного за
вода прошла 'лекция о гип
нозе и внушении. Такие 
встречи всегда популярны. 
Вот и на сей раз в зале 
свободных мест не было.

Зрителям интересны не 
только эксперименты, но и 
природа этих психологиче
ских н физиологических яв
лений. Об этом рассказал
С. Н. ДЪбронравов — до
цент кафедры физиологии 
Свердловского мединсти
тута, врач, кандидат меди
цинских наук.

'Л . СВЕТЛОВА.

Г о с т я м  
в с е г д а  р а д ы
В клубе деревни Шадри- 

ха, в которой живут работ
ники совхоза «Уткинский», 
выступ и л а концертная 
бригада отдела культуры 
горисполкома. Концерту
предшествовала лекция.

■Мы благодарим наших 
гостей и просим отдел ку
льтуры почаще вспоминать 
о нас.

Жители Швдрихи,

РУКОВОДИТЕЛЬ■ 
ВО СПИ ТА ТЕ Л Ь

Совсем недавно юные 
воспитанники цирковой
студии Дома культуры стро
ителей совершили бесплат
ную поездку в Свердлов 
ский цирк, где посмотрели 
выступление лауреатов ци
рка Татарской АССР. А оР' 
ганизовала эту поездку их 
руководитель А. И. Зарят 
динова.

Казалось бы, в этом нет 
ничего необычного. Однако 
дело в том, что Александ
ра Ивановна находится в 
•отпуске, но продолжает за
нятия в студии. За такое 
отношение к детям, за чи
сто педагогический подход 
к делу хочется сказать ей 
большое родительское спа
сибо.

ТЮЛЕНЕВА, 
член родительского 

комитета студии.

1  КУРИТЬ -  ЗДОРОВЬЮ ВРЕДИТЬ

П О Д У М А Й Т Е  

ОБ ОК РУЖА ЮЩИХ •
Недавно в городской га

зете был опубликовав мате
риал о вреде курения, в 
котором рассказывалось, 
что бюро горкома КПСС 
наметило мероприятия по 
усилению борьбы с этой 
вредной привычкой, Очень 
своевременно, потому что 
курящие губят не только 
свое здоровье, но и здо
ровье окружающих людей. 
Совершенно правильно, что 
администрации учреждений 
предложено выделить спе
циальные места для куре
ния и в дальнейшем запре
тить курение в служебных 
и рабочих помещениях.

А является ли лестнич
ная площадка жилого дома 
местом для курения? Де
сять лет живем мы в доме 
№ 7 по улице Комсомоль
ской и все эти годы бук
вально задыхаемся от та
бачного дьгма. Все куриль
щики, щадя своих домаш
них, выходят на лестничную 
площадку. Эти перекуры 
начинаются с раннего ут
ра и длятся до ночи. К у 
рят в подъезде даже летом.

когда можно выйти на бал
кон или во двор. Весь дым 
устремляется вверх и про
никает в квартиры. Так ка
ково же приходится людям, 
которые не переносят та
бачного дыма? У нас в 
подъезде эго превратилось 
в настоящую проблему. На 
наши замечания и просьбы 
мужчины не реагируют, от
вечают так: «Где хочу, там 
и курю!» Вот и плавают в 
подъезде облака дыма, про
никая в квартиры, а ку
рильщики и. в ус не дуют. 
Сколько можно терпеть ку 
рильщиков, которые так 
варварски относятся к здо
ровью окружающих?

Домоуправляющим надо 
развернуть работу по месту 
жительства, разъясняя 
вредное влияние курения 
на здоровье человека, офор
мить в подъездах жилых 
домов наглядную агитацию 
и запретить превращать, 
подъезды в места для ку 
рения,

Ф, ГАЙНАНОВА,
Ф, МУЛЛАНУРОВА, 

читатели.

К СВЕДЕНИЮ НАРОДНЫХ КОНТРОЛЕРОВ И 
КОМСОМОЛЬСКИХ «ПРОЖЕКТОРИСТОВ» ПРЕД
ПРИЯТИЙ, ОРГАНИЗАЦИЙ И УЧРЕЖ ДЕНИЙ ГО
РОДА!

9 октября в 16 часов в малом зале Дворца культуры 
и техники Новотрубного завода состоится первое 
занятие факультета нацодных контролеров.

Городской комитет народного контроля,

П Р И Г Л А Ш А Е М  
В Ш К О Л У  Р А Б К О Р О В

В ОКТЯБРЕ ПРИ РЕДАКЦИИ ГАЗЕТЫ НАЧИНАЕТ РА
БОТУ ШКОЛА РАБКОРОВ. Редакция приглашает учить
ся стенгазетчиков, активистов печати и всех желающих.

Слушатели познакомятся с основами теории совет
ской печати и журналистского мастерства, прослушают 
лекции по вопросам внутренней политики КПСС, со
циального развития нашего города, на темы экономи
ки и культуры. Занятия будут вести журналисты газе
ты, партийные, советские и хозяйственные руководи
тели.

Для поступления необходимы заявление и характе
ристика - рекомендация партийной, профсоюзной или 
комсомольской организации. Запись в отделе писем 
редакции с 9 до 18 часов.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
Кинотеатр «Восход». «ПРИКЛЮ ЧЕНИЯ Ѵ Ш -БАБЫ  

И СОРОКА .РАЗБОЙНИКОВ». (2 серии). Сеансы: 9.
. 15, 18, 21 час.
Кинотеатр «Космос». «КОЧУБЕЙ». Сеансы: 11, І І

час. «ЧУВСТВО». (2 серии). Сеансы: 18. 21 час..

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ  И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

5 октября. Представление народного цирка 
Дворца культуры и техники. В балетном -зале— 
дискотека. Начало r 19 час. 30 мин.

6 октября. Спектакль театра эстрадных миниа
тюр «Робинзоны». В балетном зале дискоте
ка. Начало в 19 час. 30 мин.

7 октября. Для родителей и детей спектакль,
театра юного зрителя «Сомбреро». Начало в 18 
часов.

16 октября. Спектакль Свердловского област
ного театра музыкальной комедии «Фиалка Мон
мартра». Музыкальная комедия в 3-х действиях 
Начало в 19 час. 30 мин.

23 октября. Спектакль Свердловского област
ного театра музыкальной комедии «Баядера». 
Музыкальная комедия в 3-х действиях. Начало 
в 19 час. 30 мин.

Билеты можно приобрести в кассе Дворца
культур» и техники и у культорганизаторов 
предприятий.

Комитет ДОСААФ треста Уралтяжтрубстрой 
объявляет набор на курсы шефпров-любителей 
и мотоциклистов, Запись проводится ежеднев
но с 9 до 19 часов по адресу: ул, ПрокатчикоЭ, 
4, автобус N211,  остановка — СГПТУ NS 7, Нача
ло занятий с 10 октября.

Первоуральский вечерний металлургический 
техникум объявляет прием учащихся на вечер
нее отделение на базе средней школы по спе
циальностям: электрооборудование промышлен
ных предприятий и установок — срок обучения 
3 года и 3 месяца, оборудование заводов чер
ной металлургии — срок обучения 3 года 7 ме
сяцев. прокатное производство — срок обучения 
3 года 7 месяцев. К заявлению прилагаются 
следующие документы; аттестат зрелости (под
линник), направление с места работы, выписка 
из трудовой книжки. медицинская справка 
(ф. № 286), 4 фотографии размером 3x4. Всту
пительные экзамены с 15 ноября по предметам: 
математика (устно), литература (сочинение). Ад
рес техникума: г. Первоуральск, пр. Космонав
тов, 1, ком. 12, прием заявлений по понедельни
кам, средам и пятницам с 13 до 18 часов.

МОЛОДЕЖНОЕ КАФЕ «СПУТНИК» 
ПРИГЛАШАЕТ!

Здесь вы можете с друзьями, всей семьей 
интересно провести свободное время, отдох
нуть. В среду, субботу, воскресенье рок-шоу 
«Урфин Джюс» предлагает вашему вниманию 
спектакль «Реквием для голоса с гитарой», в 
котором много таиц&в, песен.

Любителей диско-музыки -в четверг и пятницу 
ждет насыщенная музыкальная программа. По
недельник, вторник — свободный вход,

•Билеты можно приобрести в помещении кафе 
ежедневно с 14 до 19 часов. Адрес: ул. Вай
нера, 15.

Открыт прием заказов на переплетные работы. 
Переплет книг и журналов гнпа «Октябрь», 
«Знамя». «Иностранная литература», «Огонек», 
«Крокодил», «За рубежом», газет, машинописно
го материала, дипломов, чертежей, наклейка 
плакатов, наглядных пособий, изготовление па
пок с клапанами, с гребешками, со скоросшива
телями. папок-виньеток, сшивание книг, изготов
ление коробок для библиотек, архивов — все 
это к вашим услугам.

Сделать заказ вы можете по адресу; г Перво
уральск, ул. Западная, 12, дом бытовых услуг. 
Часы работы с 10 до 19 часов, перерыв с 14 до 
15 часов, выгодные — воскресенье, понедельник, 
телефон 2-7S-0E

Первоуральской типографии на постоянную работу 
требуются ученики печатников, подсобные рабочие. 

Обращаться: проспект Ильича, д. 26-а,

Коллектив парка культуры и отдыха выражает 
глубокое соболезнование А. А. Евланову по поводу 
преждевременной смерти жены  

ЕВЛАНОВОЙ 
Антонины Тихоновны,

А Д Р Е С :  623100, г. Пер
воуральск, проспект Ильи
ча, 21/40.

Т Е Л Е Ф О Н Ы :  редактор
2-15-72, зам. редактора’
2-52-05, ответственный сек
ретарь 2-14-94, отдел пар
тийной жизни 2-52-83. эко
номический отдел 2-53.47, 
отдел писем 2-52-21, отдел 
культуры и быта, бухгал
тер 2-53-71, директор типо
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